

PENTINGNYA LAPORAN LABA RUGI BAGI PERUSAHAAN JASA

PENDAHULUAN

Perusahaan jasa merupakan salah satu jenis perusahaan yang paling banyak ditemukan karena membutuhkan modal yang tidak terlalu besar. Perusahaan jasa adalah perusahaan yang memberikan jasa kepada para pelanggannya. Contoh perusahaan jasa, seperti: bengkel, salon, fotocopy, dan sebagainya. Perusahaan jasa perlu menyusun laporan keuangan untuk mengetahui bagaimana kinerja perusahaan selama tahun berjalan dibandingkan dengan tahun sebelumnya, apakah lebih baik atau lebih buruk. Salah satu laporan keuangan yang disusun adalah laporan laba rugi. Laporan ini akan menginformasikan kepada perusahaan berapa pendapatan yang diperoleh selama suatu tahun, berapa beban yang terjadi selama suatu tahun sehingga dapat diketahui laba atau rugi yang terjadi di tahun berjalan. Siswa/i di Lembaga Beasiswa Dharma Pembangunan belum memahami pentingnya laporan laba rugi di perusahaan jasa sehingga tim dosen dari Universitas Tarumanagara memandang perlu diberikan penjelasan mengenai materi tersebut.

METODA PELAKSANAAN

Kegiatan pengabdian kepada masyarakat ini dilakukan di Lembaga Beasiswa Dharma Pembangunan yang terletak di Jalan Kerajinan Dalam No 16, dengan memberikan pelatihan kepada para siswa/i yang bernaung di Lembaga Beasiswa Dharma Pembangunan. Sebelum pelatihan dimulai, para siswa/i diberikan modul yang berisi teori dan latihan soal terkait dengan penyusunan laporan laba rugi bagi perusahaan jasa.

HASIL PKM

Selama pelatihan yang diberikan pada tanggal 26 Juni 2021, para siswa/i diberikan penjelasan mengenai kegiatan perusahaan jasa, laporan laba rugi yang disusun oleh perusahaan jasa, dan pentingnya laporan laba rugi bagi perusahaan jasa. Selesai pelatihan, para siswa/i diminta untuk mengisi kuesioner atas pelatihan yang telah diberikan. Hasil kuesioner yang dikumpulkan menunjukkan bahwa mereka sangat senang dengan adanya pelatihan ini dan berharap akan ada pelatihan lainnya lagi pada masa mendatang.

KESIMPULAN

Kegiatan pengabdian kepada masyarakat dilakukan pada tanggal 26 Juni 2021 kepada para siswa/i yang bernaung di Lembaga Beasiswa Dharma Pembangunan. Kegiatan

pelatihan ini memberikan tambahan pengetahuan bagi mereka mengenai cara menyusun laporan laba rugi bagi perusahaan jasa. Tujuan dari kegiatan pengabdian kepada masyarakat ini telah tercapai karena para siswa siswa/i sudah dapat menyusun laporan laba rugi perusahaan jasa.

DAFTAR PUSTAKA

Dewi, Sofia Prima, Elizabeth Sugiarto Dermawan, dan Merry Susanti. (2017). *Pengantar Akuntansi Sekilas Pandang Perbandingan dengan SAK yang Mengadopsi IFRS, SAK ETAP, dan SAK EMKM. Edisi Pertama*. Bogor: In Media

Weygandt, J.J, Kimmel, P.D, and Kieso, D.E. (2019). *Financial Accounting: IFRS Edition. Third Edition*. United States of America: John Willey & Sons, Inc.